

まちの話題 ズームアップつちうら

まちづくり市民懇談会



6月28日から7月20日にかけて、各地区公民館でまちづくり市民懇談会を開催しました。各回とも多くの方が参加し、これからの「土浦のまちづくり」や「地区の課題」などに対する活発な意見をいただきました。いただいた意見は、今後の市政運営や第7次土浦市総合計画・後期基本計画の策定に反映させる予定です。

東レアローズ・バレーボール教室



7月25日、新治トレーニングセンターで中学生を対象に、バレーボール教室が開催されました。指導にあたったのは、何度も日本一に輝いている実業団チームの東レアローズ。暑さも吹き飛ばすほどの選手たちの熱心な指導に、参加した中学生は少しでもその技術を身につけようと、繰り返し練習に取り組んでいました。

家庭教師のトライ・スポニチ野球教室

7月23日、新治運動公園で市内の少年野球チームを対象に、野球教室が開催されました。指導には、元西武ライオンズ監督の東尾 修さんや、元広島東洋カープ監督の山本浩二さん、元阪神タイガースの広澤克美さんなどがあたり、参加した子どもたちは、往年の名選手たちのアドバイスに真剣に耳を傾けていました。



宮城県名取市にリサイクル自転車を提供

8月1日、茨城県自転車・二輪自動車商協同組合土浦支部の協力のもと、東日本大震災の被災地支援のため、通学用自転車が不足している宮城県名取市の農業高等学校へリサイクル自転車50台を提供しました。現地は、いまだに震災の傷跡が残っていましたが、自転車を受け取った高校生は笑顔を見せてくれました。



※掲載した氏名、住所などの個人情報は、この広報紙以外では使用しません。